

Protokoll der AFaT-Sitzung vom 07.07.2008

Anwesend waren:

Daniel Best (FSR Psycho), Raiko Oldenettel (FSR Japanologie), Lucas Dembinsky (FB III), Stefanie Rechenberger + Susanne Reetz (FSR Philo), Yves Gessner + Christoph Tasto (FSR Mathe), Markus Peifer + Robin Renhard (FSR Sinologie), Kirstin Walter (FSR Winfo), Tamara ??? + Anne Mertes (FSR Jura), Torsten Dahlmann (FSR Wiso), Paul C. Sommerhoff (FSR Info), Pavel Kalinowski (AKESA), Tim Lösch (AStA), Dominic Harion (Gast)

TOP 1: Neuigkeiten aus den Fachschaften

Nichts Neues zu berichten hatten: Winfo, Sino, Mathe, Philo, FB III, Psycho

Japo: - Grillen am 13.07.2008

Info: - konstituierende Sitzung gehabt

Wiso: - letzte Woche konstituierende Sitzung
- Ersti-Party geplant

Jura: - gestern konstituierende Sitzung
- Jura-Party
- Winterball am 06.02.2009
- Ersti-Rallye am 01.10.2008

TOP 2:

AKESA: - Rallye
- Einteilung der Erstis im Audimax am 20.10.2008
- Wahlen gewesen

AStA: - Sommerfest war nicht übermäßig erfolgreich, geringer Gewinn
- Grünschnabel in Planung

TOP 3: Anträge

Der Antrag des FSR Mathe bezüglich der Fahrt zur DFM 2008 über einen Betrag von 446,60 Euro wurde einstimmig angenommen.

FSR Japo formuliert den Antrag über den Verlustausgleich für das Tanabata-Fest nochmal neu.

TOP 4: Dominic Harion als studentischer Vertreter im Hochschulrat

Dominic stellt sich dem AFaT vor und beantwortet in der darauf folgenden Diskussion die Fragen der Fachschaften. Insbesondere bestätigt er, dass er die Interessen der Studierenden nach bestem Gewissen vertreten will. Außerdem möchte er enger mit den Fachschaften zusammenarbeiten als es bisher in diesem Bereich der Fall war und gelegentlich aus dem Hochschulrat berichten. Ein Ziel von ihm sei die Förderung der Zusammenarbeit zwischen den Fachschaften.

Eine Abstimmung belegt, dass alle anwesenden Fachschaften Dominic bei der Wahl in den Hochschulrat unterstützen.

Finanzvorstand erstellt bis 09.07.2008 eine schriftliche Bestätigung für die Unterstützung von Dominic und gibt sie dem AStA.

TOP 5: LSF-Probleme

Im LSF-System tauchen immer noch diverse Probleme auf. Funktionen funktionieren nicht, wie sie sollen. Außerdem ist und war die Informationsweitergabe/Koordination über das System an die Benutzer seit Einführung schlecht.

FB III möchte dagegen etwas tun und bittet um Hilfe.

Nächste Sitzung: am 13.10.2008 in E45 um 18:00 Uhr

Protokollant: Paul C. Sommerhoff